

# BERITA TERBARU

## Sosok Alberkat Yadi Damang Pasak Telawang di Pilkada Kapuas 2024

Indra Gunawan - [KAPUAS.BERITATERBARU.CO.ID](http://KAPUAS.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 11, 2024 - 08:57



*Alberkat Yadi, SH Bakal Calon Wakil Bupati Kabupaten Kapuas Kalimantan Tengah*

KAPUAS - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan secara serentak diseluruh wilayah Indonesia, tentunya sangat dinanti masyarakat saat ini.

Pemilihan yang akan mencari sosok - sosok pemimpin baik itu Gubernur dan

Wakil Gubernur, Bupati dan wakil bupati serta Walikota dan wakil walikota masa bakti tahun 2024 hingga 2029.

Salah satu tokoh masyarakat, Alberkat Yadi, SH jadi sorotan yang saat ini bagi masyarakat kota air, karena dalam Konstelasi Politik Pilkada tahun 2024 yang akan dilaksanakan tidak begitu lama lagi, tepatnya 27 ovember 2024.



Akan berpasangan dengan PJ Bupati Kabupaten Kapuas saat ini, Erlin Hadi, ST. Kedua digadang - gadang sebagai bakal calon pasangan yang diprediksi memiliki

basis suara yang bisa memenangkan dalam konstelasi Pilkada Kabupaten nantinya.

Alberkat Yadi yang saat ini menjabat sebagai Damang Pasak Telawang Kabupaten Kapuas, dipastikan sebagai kandidat bakal calon Wakil Bupati Kapuas, setelah beberapa Partai Politik (Parpol), khususnya partai PBB memberikan rekomendasi dan mandat kepada sosok Damang ini.

Kehadirannya dalam Pilkada Kabupaten Kapuas, tentunya jadi Barometer bagi kandidat - kandidat lainnya yang akan mengikuti pesta Demokrasi terbesar bangsa ini.



Putra dari (alm) Theopilus L Suan, tokoh masyarakat dan mantan Damang Kepala Adat Kecamatan Pasak Telawang Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah.

Dilahirkan di desa Jangkang 22 Juni 1973 silam ini putra sulung dari enam bersaudara, ayah Theopilus L Suan dan ibu Hambit Bustan, dikenal ulet dalam bekerja serta memiliki pribadi Low Profil dalam kesehariannya.

Pria yang akrab dipanggil Iber ini dikalangan Pembisnis ini, memulai menempuh pendidikan di SD Inpres desa Jangkang, SMP Bethel desa Jangkang, SMA - 1 Kuala Kapuas dan pernah Kuliah di Universitas Palangka Raya (UPR) Kalimantan Tengah, tahun 1994 lalu mengambil jurusan Fakultas Hukum di Universitas PGRI Palangka Raya dan lulus tahun 2014.

Dan saat ini, saudara kandung dari Ketua DPRD Kabupaten Kapuas dua Periode, Ardiansyah, S.Hut,.M.M dari Partai Golkar ini dipastikan mendongkrak suara nantinya dalam Pilkada Kabupaten Kapuas.

Sehingga banyak kalangan pemerhati pembangunan dan politik di Kabupaten Kapuas, pasangan Erlin Hadi dan Alberkat Yadi, sebagai pasangan Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati yang diperhitungkan.

"Mohon Restu dan Dukungan dari masyarakat Kabupaten Kapuas, apabila saya diberikan amanah untuk mendampingi bapak Erlan Hadi sebagai Bakal Calon

Wakil Bupati di Pilkada Kabupaten Kapuas," kata Iber, saudara kandung dari Advokat senior Ajung TH L Suan, SH ini. (//).